

# 7 Minutes Studio

## Bewerbung I Application

KUNSTHALLE  
OSNABRÜCK

hase29   
Gesellschaft für zeitgenössische Kunst

### Ein Kooperationsprojekt zwischen der Kunsthalle Osnabrück und der hase29 - Gesellschaft für zeitgenössische Kunst Osnabrück

Hiermit bewerbe ich mich um die Teilnahme an der Aktion 7 Minutes Studio. Ich erkläre mich bereit, an einem der Termine meine Arbeit vor Publikum vorzustellen und die Präsentation in digitaler Form (PDF; Video) für den IKT Kongress in 2020 zur Verfügung zu stellen.

Die Termine von 7 Minutes Studio habe ich zur Kenntnis genommen und erkläre mich mit den Bedingungen einverstanden.

**Termine:** Montag 8.7. | Mittwoch 10.7. | Dienstag 16.7. | Donnerstag 18.7. | Mittwoch 24.7. | Freitag 26.7. jeweils von 19 - 21 Uhr in der Kunsthalle Osnabrück.  
**vorbereitender Portfolio-Workshop** mit der Künstlerin Kati Gausmann am Montag, 24.6.2019 von 18-22 Uhr in der hase29

### A cooperation project between the Kunsthalle Osnabrück and hase29 - Gesellschaft für zeitgenössische Kunst Osnabrück

I hereby apply to participate in the 7 Minutes Studio campaign. I agree to present my work to the public on one of the dates and to make the presentation available in digital form (PDF; video) for the IKT Congress in 2020.

I have taken note of the dates of 7 Minutes Studio and agree with the conditions.

**Dates:** Monday 8.7. | Wednesday 10.7. | Tuesday 16.7. | Thursday 18.7. | Wednesday 24.7. | Friday 26.7. each from 19 - 21 o'clock in the Kunsthalle Osnabrück.  
**preparatory Portfolio-Workshop** with artist Kati Gausmann on Monday, 24.6.2019 from 18-22 o'clock in the hase29

Meine Motivation für die Teilnahme an diesem Projekt: (nicht mehr als 1000 Zeichen)  
my motivation for participating in this project (not more than 1000 characters)

Meine bevorzugten Vorführtermine sind I My favorite screening dates:

1. \_\_\_\_\_ 2. \_\_\_\_\_

Ich möchte an dem Portfolio Workshop am Montag, 24.6.2019 von 18-22 Uhr teilnehmen. Bitte ankreuzen.  
I would like to participate in the Portfolio Workshop on Monday, 24.6.2019 from 18-22 o'clock. Please mark with a cross.

Schwerpunkt meiner Präsentation I focus of my presentation:

Bildangaben I credits